

Vélo Facile, sortie du 25 juillet 2013

Participants: Anne-Marie – Elisabeth – Francine – André – Jacky – Willy

Bienvenue à Francine qui participe pour la première fois à Vélo Facile.

Le parcours proposé longe la ligne de chemin de fer du Tonkin, passe près du Monastère des Bernardines à Collombey, traverse un quartier de villas à Muraz, puis va en direction d' Illarsaz. Après le passage de la passerelle sur le Rhône, nous faisons un arrêt au restaurant du vélodrome pour la traditionnelle pause café. La suite du parcours passe par Aigle, St-Tryphon-Gare, Massongex et retour à Monthey.

Par ces grosses chaleurs il est préférable de privilégier des parcours faciles, sans dénivelé. Les participants se font plaisir et peuvent bavarder tout en roulant. L'organisateur incorpore des passages dans les quartiers d'habitation de nos villages, ce qui permet de découvrir des coins sympas où il fait bon vivre.

Le groupe Vélo Facile est très motivant pour l'animateur. Les gens sont là pour se faire plaisir et partager un bon moment dans une ambiance décontractée.

Jeudi 1er août, relâche.

Willy